



COMPROMETE DIPUTADO ROMÁN COTA ESTRECHA CERCANÍA CON LOS CIUDADANOS Y DESDE EL LUGAR DE SUS NECESIDADES

Aseguró que el compromiso es mantener una estrecha comunicación con los ciudadanos y atender las necesidades de sus comunidades desde las calles y no desde las oficinas

Tijuana, B.C.- El Diputado Román Cota Muñoz aseguró que estará en estrecha comunicación con la ciudadanía para resolver las peticiones de gestión desde el mismo lugar de las necesidades de los ciudadanos.

“Es muy importante y muy loable que aprovechemos este tipo de acercamientos con los ciudadanos y este tipo de ejercicios en donde nuestros representantes y nuestros representados interactúan de manera directa sin intermediarios, interactúan de manera franca, de manera honesta y también de una manera transparente”, manifestó el joven diputado del Partido Revolucionario Institucional ante el Congreso de Baja California.

Afirmó que luego de la oportunidad que le dieron los ciudadanos de representarlos ante el Congreso, es un compromiso estar cerca de ellos para atender sus necesidades, así lo dio a conocer en el marco de una Asamblea Informativa de la Comisión de Desarrollo Urbano, Vivienda y Ordenamiento Territorial de la XXIV Legislatura del Congreso de Baja California, que preside Marco Antonio Blásquez Salinas.

Resaltó durante la Reunión Informativa, que la propuesta de este tipo de acercamientos, es una muestra del interés que existe de él como diputado de mantenerse en contacto directo con la ciudadanía, ya que las visitas a los ciudadanos y hasta sus comunidades se han estado realizando de manera cotidiana y no solo en los días de campaña electoral.

“Esta ocasión en la Colonia Libertad marca la pauta para el resto de trabajo que habrá de seguir por parte de quienes estamos aquí en frente de ustedes, con la mejor de las intenciones y con el mejor de los ánimos para trabajar en equipo por mejorar nuestras condiciones de vida en todo el Estado”, expresó ante la alcaldesa electa de Tijuana, Montserrat Caballero, Karen Postlethwaite, Secretaria de Infraestructura y Desarrollo Urbano del Estado, Abraham Ávila Delgadillo, Director del Instituto para el Desarrollo Inmobiliario y de la Vivienda (INDIVI) y Elí Topete, Director de la CESPT.



Aprovecho la oportunidad ante un grupo de medios de comunicación, para externar que como Presidente de la Comisión de Asuntos Fronterizos y Migratorios de la XXIV Legislatura del Congreso de Baja California, están atentos de la situación y llegada de caravanas de migrantes hacia la frontera norte del país, sobre todo a Baja California.

Apunto que desde su labor legislativa se están preparando para ofrecer un trato digno a todas aquellas personas que lleguen a la entidad con el objetivo de tener una mejor calidad de vida.

El joven diputado del Revolucionario Institucional agregó que presentará un Punto de Acuerdo ante el colegio legislativo del Estado para que se instale una “Mesa de Trabajo Permanente” que atienda la problemática migrante, en donde estén incluidos los gobiernos estatales y federales que se ocupan del tema, como son la Secretaría de Bienestar, Guardia Nacional, Instituto Nacional de Migración, entre otras dependencias, con el fin de que atiendan la situación que ocupa el paso de los migrantes por la entidad.

Reflexionó que debido a la falta de protocolos claros y precisos y por la falta de esta comunicación interinstitucional se han registrado los hechos de días pasados en la frontera sur.

“Lamentablemente se ha reprimido de manera violenta las caravanas que intentan adentrarse al territorio nacional. Estamos totalmente en contra de la transgresión de los derechos humanos, totalmente en contra de la violencia y estamos totalmente en contra de denigrar a todas las personas que están buscando simplemente una vida mejor para ellos y para sus familias”, concluyó Cota Muñoz.